

ANLAGE 0

Begründung der Dringlichkeit

für die Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 23.10.2008

Bezüglich der heranrückenden Wohnbebauung an das Grundstück Oskar-Jäger-Straße 40 wurden dem DRK die Ergebnisse der ergänzenden schalltechnischen Untersuchung vorgestellt und die Entwicklung des DRK am heutigen Standort erörtert. Diese zusätzliche Abstimmung hat mehr Zeit in Anspruch genommen als erwartet, so dass die dem Investoren zugesagte Offenlage des Bebauungsplan-Entwurfes nur dann im Dezember erfolgen kann, wenn der Stadtentwicklungsausschuss über die Beschlussvorlage am 23.10.2008 berät.